



Pièces	6 Pièces
Référence	84500372
Prix	3 300 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Idéalement situé dans la commune prisé de sainte-maxime, cette villa en bord de mer offre une vue panoramique imprenable sur la Méditerranée, avec un accès facile aux plages et aux restaurants. Avec une superficie habitable de 200 M², cette résidence se compose d'un spacieux séjour avec patio, d'une cuisine équipée et d'une arrière-cuisine, ainsi que de trois chambres et trois salles de bains. Une terrasse de 150 m² sur le toit accueille un jacuzzi, offrant un espace de Détente privilégié. Le salon traversant de 60 M², agrémenté d'une cheminée à l'éthanol, s'ouvre sur la terrasse principale, ...

Ideally located in the popular commune of sainte-maxime, this seafront villa offers stunning panoramic views of the mediterranean, with easy access to beaches and restaurants. With 200 sqm (2152 sq. Ft.) of living space, this residence comprises a spacious living room with patio, a fitted kitchen and utility room, as well as three bedrooms and three bathrooms. A 150 sqm (1614 sq. Ft.) roof terrace boasts a hot tub, providing an ideal place to relax. The 60 sqm (645 sq. Ft.) living room, with its ethanol fireplace, opens onto the main terrace for al fresco dining by the water. Completely ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

